

Document # 6

OP001-19-0100

QUESTION ET RÉPONSE 12

(English Follows)

Q11. Concernant la demande susmentionnée, le critère CO2 exige une copie du CV de chaque ressource proposée. Aux critères CC1 et CC2, il est également demandé de fournir un CV. Peut-on fournir le CV au critère CO2 et le citer ensuite aux critères CC1 et CC2 afin d'éviter les duplications?

R11. Un seul CV par ressource proposée est requis. Comme précisé aux articles B.3 et B.4 de l'offre, les soumissionnaires doivent faire clairement référence aux pages du CV de la ressource proposée pour démontrer qu'elle possède l'expérience requise (CO2) et y inclure toute l'information exigée aux critères CC1 et CC2. Donc, vous pouvez faire référence au CV aux critères CC1 et CC2.

QUESTION AND ANSWER 12

Q11. In regards to the above-mentioned solicitation, MC2 asks for a copy of the CVs for each proposed resource. RC1 and RC2 then each ask to provide a résumé as well. Can we provide the CV in MC2 and then reference it in RC1 and RC2 to avoid duplication?

A11. Only one CV is required for each proposed resource. As specified in articles B.3 and B.4 of the offer, bidders must clearly refer to the pages of the CV of the proposed resource to demonstrate that they have the required experience (MC2) and include all the required information for RC1 and RC2. Therefore, you can reference the CV in criteria RC1 and RC2.